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Heimatverein Sachsenhagen-Auhagen e.V. 

Protokoll  

Jahreshauptversammlung vom 18. Febr. 2019 

Top. 1 Begrüßung  
Der Vorsitzende, Herr Beckmann begrüßte alle Anwesenden. Er bat die Anwesenden um ei-
nen kurzen Moment des Gedenkens für den Verstorbenen Willy Meyer. 

 
Top. 2 Protokollverlesung 
 Das Protokoll des Jahres 2018 wurde von Frau Beckmann verlesen und von den Anwesen-

den einstimmig genehmigt. 
  
Top. 3 Bericht 2018 

Herr Beckmann berichtete über Aktivitäten des letzten Jahres. Im letzten Jahr konnten wir 
drei neue Mitglieder begrüßen. Frau Ebhardt und Frau Pokora schieden aus. Der Verein hat 
jetzt 44 Mitglieder. Wir trafen uns zu sieben Gesprächskreisen. Vier Vorstandssitzungen 
wurden abgehalten. 

 Im Juni 2018 besuchten wir (16 Mitglieder) Rinteln. Im Sept. 2018 präsentierten wir uns  auf 
dem Stadtfest. Das Team Heinz Aue, Susanne Everaarts und Udo Platz brachten einen Flyer 
„Storchenrute“ heraus. Dieser wurde sehr positiv in der Bevölkerung nachgefragt. Herr 
Blumenstock schrieb einige Erinnerungen aus seiner „Jugendzeit in Sachsenhagen“. Die 
Weihnachtsfeier fand wieder im Blumencafé in Auhagen statt. Die Anfrage des Schaum-
burg-Lippischen Heimatvereins bezüglich einer Kooperation der Schriftenreihe „Schaum-
burger Mitteilungen“ wurde negativ beschieden. Es wurden Gespräche mit Herrn Börke und 
Alexandra Blume wegen Neuauflage der Auhäger Chronik geführt. Unsere Ortschronik wur-
de weiter geführt. Im Augenblick wird eine neue Darstellung unserer Homepage erarbeitet. 

 
Top.4 Kassenbericht 
 Frau Everaarts verlas den Haushalt 2018. 
 
Top.5 Bericht Kassenprüfer 
 Die Kasse wurde im Febr. 2019 von Herrn Dr. Meier und Herrn Nottebrock geprüft. Diese 

wurde ordnungsgemäß geführt. Herr Nottebrock bat um Entlastung des Vorstandes. Der 
Entlastung wurde einstimmig stattgegeben. 

 
Top.6 Neuwahlen  
 Herr Hantke beantragte Wiederwahl des gesamten Vorstandes als Blockwahl. Das wurde 

einstimmig beschlossen. Vorsitz: Theodor Beckmann, Stellvertreter: Erika Sembdner, 
Schriftführung: Anne Beckmann, Kasse: Susanne Everaarts, Beisitzer: Udo Platz. 

 Es wurde  ein neuer stellvertretender Kassenprüfer (Willi Bremer)  gewählt.  
 
Top.7 Veranstaltungen 2019 
 Regelmäßiger Gesprächskreis – Termine wurden noch einmal bekannt gegeben.  
 Halbtagesfahrt nach Porta Westfalica, zum Kaiser-Wilhelm-Denkmal, Kinobesuch in  

Münchehagen  (Buddy´s Nostalgiekino). Eventuell ein Bildervortrag von Familie Harste 
„La Bonita, La Palma“. Ein Vortragsabend – Prof. Dr. Schneider kontaktieren. Im November 
einen Film vorführen – Der Junge muss mal an die frische Luft. Nachfrage, ob der Film von 
uns vorgeführt werden darf (Filmbildstelle Landkreis). 
Wir beteiligen uns am diesjährigen Brunnenfest mit einem Infostand (18.05.19) Auf der 
Gewerbeschau im September werden wir uns nicht beteiligen. 
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Top.8 Anträge 
 Es wurden keine Anträge gestellt.      
 
 
Top.9 Verschiedenes 
 Herr Hantke (als Bürgermeister) bedankte sich für die Aktivitäten des Vereins. Er teilte wei-

ter mit, die neue Rettungswache habe Platz für 3 Rettungswagen, mit der Umgestaltung des 
Domänengeländes wird in diesem Jahr begonnen. Nach Beendigung der Baumfällarbeiten 
wird die Straße „Weideweg“ erneuert.  

 Es entstand eine kontroverse Diskussion über den Unkostenbeitrag für die vom Verein ge-
mieteten Räumlichkeiten im Ratskeller. 

  Nach der Hauptversammlung wurde ein gemeinsames Essen eingenommen. 
 
 
Beginn: 18.00 Uhr   Ende:  19.00 Uhr 
 
 
 
Vorsitz:        Schriftführung: 


